学校通信 弥四郎さんの心で



第5号 令和4年7月1日

筑前町立中牟田小学校 校長 豊原 みちよ

6月は読書月間でした。

今年の梅雨は例年になく雨が少なくなっています。九州北部もとうとう梅雨明けしました。今年の夏は 猛暑になりそうです。熱中症にはくれぐれもお気を付けください。

さて、6月は読書月間でした。読書をして雨の日を過ごそうという取り組みです。なんだか、猛暑を避けて読書をしましょう。という取り組みだったような・・・

学校では図書委員会を中心に以下のような取り組みを行いました。

- ① 朝の一斉読書5分間
- ② 家読カードを配布
- ③ 職員による読み聞かせ
- ④ 図書委員会の活動 (朝の読み聞かせ、本の福袋
- ⑤ サークル・エルルさんによる読み聞かせ



子ども達はお家で読書(『家読うちどく』)をしていたでしょうか?なかなか家庭で本を読む姿を見ないという昨年度の保護者の方からのご意見でしたが・・・。子ども達と一緒に本を楽しんでいただけたらと思います。私も飛び入りで I 年生に読み聞かせをしました。子ども達が目をキラキラさせて聞いてくれて読んでいる私もうれしくなりました。

そして、サークル・エルルさんの読み聞かせが低・中・高学年に分かれて、体育館でありました。大型絵本や実物投影機で本を映しながら読み聞かせをしていただきました。とても楽しいひと時になりました。

※サークル・エルルさんは中牟田小に発 足して20数年になります。子ども達に 読書の楽しさや喜びを伝えたいと活動さ れているボランティア団体です。もし、 関心がおありの方は学校の図書館までご 連絡ください。





低学年への読み聞かせ風景。子ども達も真剣です。

~さわやか集会~

28日(火)に保健委員会によるさわやか集会がありました。各クラスに保健委員会のメンバーが入り、身近なケガや体の状態に関するクイズを出していきました。「転んでケガをしました。最初にすることは?」 ⇒ 答えは「水で洗う」でした。自分にも起こりそうなことがクイズにだされたので、子ども達も一生懸命に考えていました。私は一年生を見ていたのですが、クイズに正解するたびに喜んでいました。





各クラスで、保健委員さんがクイズを 出してくれました。

入選おめでとう!

4年 | 組 有田萌奈実さん の作品が朝倉歯科医師会の 標語部門で金賞に選ばれました。 作品は7/8まで甘木のイオンに 展示されています。

